

Comunidad

Adictos cada vez más jóvenes

► Proyecto Hombre detecta un aumento de los menores de edad que consumen cannabis

MARGA JIMÉNEZ-FONTES

Los jóvenes padecen problemas de adicción cada vez a edades más tempranas. Así lo han detectado en Proyecto Hombre en la Región de Murcia, a cuyas oficinas, desde hace dos años, están llegando casos de chicos adictos a las drogas desde los 13 o 14 años. Asimismo han constatado un incremento del consumo del cannabis entre los más jóvenes, mientras que el consumo de otras sustancias no ha variado.

Así lo explicó ayer la directora de Proyecto Hombre, Asunción Santos, quien estuvo presente en la firma de un acuerdo de colaboración con el consejero de Educación, Cultura y Universidades, Pedro Antonio Sánchez, y el presidente de Proyecto Hombre, To-

más Zamora, para trabajar conjuntamente en la prevención de las adicciones en los centros educativos de la Región.

En cuanto al descenso en la edad de las personas que son atendidas en Proyecto Hombre, Santos destacó que actualmente trabajan con unos 30 jóvenes menores de 21 años, de los cuales el 90% tienen problemas relacionados con el consumo de cannabis. En el caso de los menores de 15 años, «vienen de la mano de sus familias, que están viviendo situaciones angustiosas y se encuentran perdidas», añadió la directora de Proyecto Hombre.

En cuanto a los motivos de este descenso en la edad de los usuarios, Santos aseguró no tener la clave de ellos, pero sí comentó que



Begoña Iniesta (I), Tomás Zamora, Pedro Antonio Sánchez y Asunción Santos. CARM

algo que podría influir es la situación económica que atraviesan muchas familias hoy en día. «Los jóvenes son una parte muy vulnerable de la familia y todos estos problemas les afectan de forma especial», aseguró, a la vez que explicó que «en general, hay una percepción social de que el cannabis es menos peligroso, por lo que quiza los jóvenes que antes presentaban problemas de adicción a otras sustancias, ahora presentan problemas con el cannabis».

En cuanto al acuerdo que ayer se firmó con Proyecto Hombre, la consejería de Educación aportará 6.000 euros, que se destinarán a impartir talleres de prevención, orientación y asesoramiento a alumnos de Secundaria de unos 50 centros escolares, según explicó Sánchez. En estos talleres, en los que también participan las familias de los estudiantes, se entrena a los padres, familiares y profesores en la resolución de conflictos con adolescentes; se

les enseña a negociar con ellos y se les proporcionan recursos de comunicación, escucha y asertividad. Igualmente, los profesionales de Proyecto Hombre explican a los padres y familiares cuáles son las situaciones que les pueden poner en alerta. Por ejemplo, «el fracaso escolar, el absentismo escolar, el hecho de vivir conflictos en casa, que el adolescente gaste dinero sin saber de dónde procede o que se muestre agresivo y tenso».

39.000 euros para los Bancos de Alimentos

► CAJAMURCIA. La Fundación Cajamurcia ha entregado a los Bancos de Alimentos 39.108 euros, la recaudación de los conciertos benéficos de Año Nuevo, interpretados por la Orquesta Sinfónica de la Región. En la imagen, Francisco Calderón (I), Marta López Briones, Pascual Martínez, Bonifacio Fernández y Antonio Sánchez.



La Fundación Séneca duplica los fondos para el talento investigador

► Este año contará con cuatro millones de euros destinados, entre otras líneas, a becas posdoctorales

E. P.

La Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia dispondrá de un

presupuesto de cuatro millones de euros en 2015, la misma cantidad que en el año anterior, aunque duplicará la partida destinada a talento investigador, creativo e innovador, con nuevos programas de becas posdoctorales y de captación de talento. Así lo ha hecho saber el consejero de Industria, Turismo, Empresa e Innovación, Juan Carlos Ruiz.

Alcampo recoge en Murcia 600 juguetes para niños desfavorecidos

E. P.

Alcampo recogió un total de 87.924 juguetes, 600 en Murcia, durante su tradicional campaña 'Ningún niño sin juguete', celebrada en sus hipermercados entre el 19 de diciembre y el 4 de enero, y que contó con la colaboración desinteresada del cantante David Bustamante. Durante este periodo, Alcampo trabajó con organizaciones locales cuya finalidad es mejorar la calidad de vida de menores en dificultad, al canalizar la solidaridad de sus clientes y hacer llegar juguetes a familias necesitadas, según detalla en un comunicado de prensa.

SEGUROS MÉDICOS | UNIÓN MÉDICA LA FUENCISLA

A partir de **30** EUR/mes

DKV SELECCIÓN

Aseguramos tu salud sin límite de edad

Todas las coberturas y calidad asistencial que quieres, cuando lo necesitas.

<p>HASTA 49 AÑOS 30 EUR/MES</p>	<p>DE 49 A 64 AÑOS 60 EUR/MES</p>	<p>MÁS DE 64 AÑOS 90 EUR/MES</p>
--	--	---

PARA MÁS INFORMACIÓN:

DKV Murcia
Srta. Yolanda Capel
Avda. Ronda Norte, 14
30009 Murcia

968 274 810
dkvseguros.com

Cuídate mucho

MUNICH HEALTH
a member of